

# \* Bienvenue à La Ferme du Télégraphe

Ici, au pied du dernier Télégraphe breton,  
**la biodiversité est le cœur de tout.**

En tant que paysans,  
nous nous engageons à cultiver la terre avec respect,  
à préserver le milieu naturel et à développer l'agroforesterie.

À la crêperie, cet engagement se retrouve dans l'assiette,  
où nous utilisons des **ingrédients frais et locaux**,  
essentiellement issus de notre ferme.

Entre terre et assiette,  
nous tissons des liens gourmands et durables.

D'ici ou d'ailleurs, soyez les bienvenus ...  
Nos abeilles vous aiment déjà !

